

NEWSLETTER



SEIT 25 JAHREN IM EHRENAMT

Der ASB im Salzlandkreis trägt seit langem dazu bei, dass das lokale Blutspendeaufkommen auf hohem Niveau bleibt. Ohne die Hilfe der Helferinnen rund um Ruth Salomon wäre das nicht möglich. Lesen Sie in einer der kommenden Ausgaben des ASB-Magazins, was die Powerfrauen in ihrer Freizeit leisten.

Ruth Salomon (87): "Was wäre jeder Einzelne ohne das Team? Bei uns sitzt jeder Handgriff, jeder hat seine Aufgabe."

Schnelle Rettung im Bergwerk mit dem ASB

Was passiert, wenn im Kalibergwerk jemand verunglückt? Denn die Rettungswege unter Tage sind eine Herausforderung für Bergleute und Sanitäter:innen.



Hitze herausfordernd für Rettungsdienst

Während der Hitze steigt das Einsatzaufkommen der ASB-Lebensretter. TV-Halle u.a. im Gespräch mit Paul Lukas Funke, Notfallsanitäter im 2. Lehrjahr.



Jetzt für den Gemüseacker spenden!

Nach dem Pflanztag im Juni kann bereits Gemüse im "Spatzennest" geerntet werden. Damit das Projekt fortgeführt werden kann, benötigen wir weitere Spenden!

